

29.11.2009 - 15:56 Uhr

economiesuisse - L'aviation suisse sort renforcée de ce vote / Réaction d'economiesuisse à l'acceptation du financement spécial en faveur de l'aviation

Zürich (ots) -

economiesuisse se félicite de l'acceptation du financement spécial en faveur de l'aviation. L'utilisation des recettes de l'impôt sur le kérosène pour l'aviation, selon le principe de causalité, renforce ce secteur en Suisse. Les entreprises suisses axées sur l'exportation ont besoin de correspondances aériennes compétitives.

economiesuisse se félicite de l'approbation du financement spécial de tâches dans le secteur de l'aviation. Des recettes de l'impôt sur le kérosène pourront désormais être consacrées à la sécurité et à la protection de l'environnement, ce qui renforce la compétitivité de ce secteur en Suisse. La création de ce financement spécial profitera tant aux grandes qu'aux petites entreprises. En effet, à l'ère de la mondialisation, des correspondances de qualité, fiables et sûres ainsi qu'une coordination idéale des différents modes de transport revêtent une importance croissante. Cela vaut en particulier pour les entreprises suisses axées sur l'exportation. Ce scrutin contribue à instaurer la vérité des coûts dans le secteur des transports.

Contact:

Cristina Gaggini, directrice romande
Téléphone : 078 781 82 39
cristina.gaggini@economiesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100594583> abgerufen werden.